

ÜBP nominiert Kandidaten

Bürgermeistersessel und Gemeinderat im Blick

■ PETERSHAUSEN · Da die ÜBP eine nicht-organisierte Wählergruppe ohne Mitglieder ist, durften bei der Aufstellungsver-sammlung alle anwesenden Petershausener abstimmen. Nicht nur Bürgermeisterkandidat Georg Franz Seitz, sondern auch die sieben Gemeinderatskandidaten wurden einstimmig nominiert. ÜBP-Listenführer für den Gemeinderat ist Martin Seemüller, der sich bei der Feuerwehr als Jugendwart engagiert. Dazu kommen Claudia Winkl-mair, Franz Winkl-mair jun., Mario Hautmann, Michael Guttner, Sieglinde Weißner und Patrik Weber.

Ebenso ungewöhnlich wie schwungvoll eröffnete Bürgermeisterkandidat Seitz mit Tanzpartnerin Christine Rosenberger die Aufstellungsver-sammlung mit einem flotten Cha Cha Cha. Und genau-

so schwungvoll will er die Politik in Petershausen anschieben und »frischen Wind« in die Gemeinde bringen.

Nun gilt es noch eine bürokratische Hürde zu überwinden: um zur Kommunalwahl zugelassen zu werden, brauchen Seitz und seine ÜBP 120 Unterstützer-Unterschriften.

Von 17. Dezember 2019 bis 9. Januar 2020 liegen die Listen im Rathaus auf, zur Unterschrift bitte den Ausweis mitbringen. »Helfen Sie uns mir Ihrer Unterschrift, wir brauchen jede Stimme«, so Seitz. Weitere Informationen unter www.buergermeisterkandidat-seitz.de.
chk



ÜBP-Bürgermeisterkandidat Georg Franz Seitz (2. von li) mit seiner Mannschaft (von li) Michael Guttner, Martin Seemüller, Mario Hautmann, Patrik Weber, Franz und Claudia Winkl-mair und Sieglinde Weißner.
FOTO: ek